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больше света  
северной столице
ОСнОВнаЯ СпЕцИаЛИЗацИЯ КОмпанИИ «СВЕТОСЕРВИС – СанКТ-пЕТЕРбуРГ» –  
пРОЕКТИРОВанИЕ, мОнТаж И эКСпЛуаТацИЯ СИСТЕм наРужнОГО ОСВЕщЕнИЯ «пОД КЛюч».  
пРИОРИТЕТнОЕ напРаВЛЕнИЕ ДЕЯТЕЛЬнОСТИ – ОСВЕщЕнИЕ ДОРОГ И ТРанСпОРТныХ ОбъЕКТОВ. 

генеральный директор ооо «свето-
сервис-спб» алексей росляков уверен, 
что одним из самых главных преиму-
ществ фирмы является принадлежность 
к группе компаний «бЛ грУпп», так как 
это дает возможность использовать про-
дукцию, которую выпускают предприятия 
холдинга. таким образом, компания 
не только оптимизирует финансовые 
затраты заказчика, но и регулирует 
поставки продукции в зависимости от 
необходимости. 

– Алексей Анатольевич, такая 
специфика наверняка дает вам 
определенные преимущества 
во время тендеров.

– несомненно. наличие собственного 
производства, монтажного и проектного 
подразделений позволяет нам выпол-
нять работу с некоторым понижением 
первоначальной цены. предварительные 
подсчеты, как правило, показывают, что 
себестоимость проекта в нашем испол-
нении объективно ниже первоначальной 
на 15%. Мы могли бы выполнять очень 

больший объем работы, однако не 
готовы понижаться до бесконечности. 
сейчас, к сожалению, существует тенден-
ция к понижению до 40%. Для примера: 
максимальное понижение на последнем 
аукционе достигло 54%! но за такие 
деньги невозможно выполнить работу 
с надлежащим качеством. тем более 
при условии повышения требований к 
освещенности улиц, энергосбережению 
и безопасности движения.

– За последний год референц-лист 
компании пополнился несколькими 
знаковыми объектами. Расскажите 
о них подробнее.

– В прошлом году только на участке 
каД от бронки до таллиннского шоссе 
специалисты компании установили 1500 
опор освещения, проложили 1�0 км кабе-
ля и смонтировали 8000 светильников. 

В мае завершилась работа в Усть-
Лужском контейнерном терминале, где 
мы проводили электромонтажные и 
светотехнические работы на субподряде 
у ооо «петербургэнергострой» для двух 

заказчиков. В частности, выполняли мон-
таж 16– и 30-метровых опор освещения 
на причальной зоне и в зоне хранения 
грузов контейнерного терминала, а также 
устанавливали молниеотводы и опоры 
освещения на первой очереди строи-
тельства нефтеналивного терминала оао 
«роснефтебункер».

Закончили работы по электроснаб-
жению первой очереди реконструкции 
международного автомобильного пункта 
пропуска «торфяновка». 

Завершили работу на автомобиль-
ной дороге санкт-петербург – Морье 
(«Дорога жизни»), выполнили переуст-
ройство коммуникаций и установку опор 
освещения на приморском проспекте (от 
ул. академика Шиманского до Яхтенной 
ул. и от ул. академика Шиманского до 
стародеревенской ул). 

– Какой из объектов стал  
наиболее сложным?

– Все технические трудности вполне 
преодолимы. однако, нередки случаи, 
когда грамотное ведение строительства 
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могло бы помочь избежать определен-
ных проблем. например, при устройстве 
опор освещения и молниеотводов для 
обеспечения грозовой защиты на не-
фтеналивном терминале нам пришлось 
работать на площадке с уже готовыми 
путепроводами, коммуникациями, ем-
костями для хранения нефтепродуктов. 
это было очень непросто. обозначить на 
плане места расположения мачт – пара 
пустяков. а вот установить их на пло-
щадке с полностью сформированной 
инженерной инфраструктурой гораз-
до сложнее. чрезвычайно стесненные 
условия монтажа, намывные грунты, 

невозможность подъезда к местам уста-
новки оборудования – все это побудило 
нас искать нестандартные инженерные 
решения. где-то пришлось использовать 
вертолет, где-то – 1�0-тонный мощный 
кран, способный установить 35-, 50-
метровую мачту или молниеотвод, не 
подъезжая непосредственно к месту их 
расположения. 

– Получается, что про освещение 
просто забыли…

– У нефтеналивного терминала – впол-
не определенные задачи, и логично, что в 
первую очередь строители пытались со-
здать инфраструктуру для их решения. но 
без освещения все равно работать невоз-
можно. Хотелось бы, конечно, чтобы на 
таких сложных строительных площадках 
об освещении вспоминали вовремя. это 
позволит значительно упростить монтаж 
и избежать аврального режима работы. 
Впрочем, заказчик – оао «роснефте-
бункер» остался доволен результатом. 
поэтому мы получили приглашение 
поучаствовать в конкурсном отборе на 
освещение второй очереди нефтеналив-
ного терминала. если выиграем – будем 
выполнять поставку и монтаж светотехни-
ческого оборудования.

– Какой объем работ выполняла 
компания в процессе 
модернизации международного 
автомобильного пункта пропуска 
«Торфяновка»?

– Модернизация заключалась в 
устройстве дополнительной дорожной 
сети и оборудовании площадки для 
стоянки автомобилей. Мы осуществляли 
инженерную подготовку для наружного 
освещения: ставили трансформаторные 
подстанции, дизельные генераторы, 

прокладывали кабели, устанавливали 
10-метровые опоры освещения, све-
тильники. 

– Насколько мне известно, 
«Торфяновка» стала первым 
объектом, на котором специалисты 
ООО «Светосервис-СПб» 
применили энергосберегающие 
технологии.

– это действительно так. Здесь мы 
впервые установили светильники с бло-
ком эпра (электронный пускорегулиру-
ющий аппарат). к его преимуществам 
относятся щадящий для спирали плавный 
розжиг лампы и возможность уменьшать 
интенсивность освещения (до 50%) в 
ночное время, когда поток автотранспорта 
заметно снижается. это позволяет на 30% 
уменьшить потребление электроэнергии. 
блок эпра функционируют как в автома-
тическом, так и в ручном режиме. 

– Эта технология является 
разработкой инженеров  
вашей компании?

– блок эпра придуман специалиста-
ми научно-исследовательского института 
Вниси им. с. и. Вавилова, сотрудничес-
тво с которым является дополнительным 
преимуществом «бЛ грУпп». но при 
заводах холдинга тоже есть специальные 
инженерные группы, которые занимают-
ся разработкой новых светильников и их 
усовершенствованием. 

– Будет ли эта технология 
актуальна при работе 
на следующих объектах?

– У нашего заказчика ФгУ «севза-
пуправтодор» есть четкое требование, 
чтобы все объекты были снабжены та-
кими светильниками. поэтому данную 
технологию мы будем активно внедрять. 
В настоящее время осуществляем проек-
тирование нескольких объектов (осве-
щение дорог в Ленинградской области) 
и закладываем в проект светильники, 
оснащенные эпра. В частности, это ноу-
хау будет использовано при освещении 
автодороги санкт-петербург – сорта-
вала, где уже начались проектные и 
монтажные работы. 

беседовала Елена никитченко

195027, Санкт-петербург,
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